



En vísperas del primer aniversario del Hospital de la Mujer “Alfredo G. Paulson”, el Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Ing. Ernesto Noboa, recibió la grata visita del Sr. John Paulson, benefactor norteamericano, hijo de padre ecuatoriano, quien años atrás hizo una importante donación para hacer realidad la construcción del hospital especializado en la salud femenina y que abrió sus puertas el 19 de agosto del 2016.

La reunión fue propicia para afianzar los lazos de amistad que une la Junta de Beneficencia con el Sr. John Paulson, conocer el nuevo modelo de gestión que regirá a la institución; y analizar temas de interés común en función del servicio a la comunidad guayaquileña y ecuatoriana.

Durante la reunión también estuvieron presentes el Ing. Ramón Moncayo, Director Financiero; el Ing. José Enrique Ribas, Inspector del Hospital Luis Vernaza; el Ing. Julio Guzmán, Inspector de Relaciones Corporativas; el Ing. Juan Xavier Cordovez, Subinspector de la Comisión de Organización y Finanzas; el Ing. Óscar Orrantía, Inspector del Complejo Hospitalario Alejandro Mann; el Ing. Carlos Andrade, Segundo Vicedirector y el Eco. Roberto González, Administrador General.